

Le comte Maurice-Gabriel de Caraman (1765-1835), maréchal de camp, membre du Corps législatif (1809-1814), puis de la Chambre des députés (1814-1815, 1824-1817), auteur de plusieurs écrits et d'une notice sur le monument élevé à Paul Riquet, dont il est le descendant direct. Ses états de service militaires sont dans l'armée de l'émigration, dans celle de l'Empire où il a été incorporé en Belgique en 1813 et 1814, puis dans celle de la Restauration. Il a été admis le 5 mai 1826, « en considération de sa notice sur l'immortel Riquet, auteur du canal du Languedoc ». Né à Roissy le 7 octobre 1765, il est mort au château de Boussu, en Belgique, le 3 septembre 1835. Il était commandeur de l'ordre royal de Saint-Louis, commandeur de l'ordre royal de la Légion d'honneur (1820), de l'ordre de la Réunion et de de l'ordre du Lion Belgique. [Jean-Claude Bonnefont]